

3.- EQUIPAMIENTOS E INFRAESTRUCTURAS. Con cerca de 17000 vecinos, el Barrio Jesús tienes grandes carencias en relación a este tema, faltan de equipamientos deportivos, de sanidad y de espacios de ocio para la juventud, aún disponiendo de espacios libres en reserva para ello en el PGOU. ¿Que soluciones proponen para su solución?. ¿Que tiene su formación pensado para la regeneración de la Explanada del la Estación del Norte?

Esta legislatura 2015-2019 se ha recuperado el equipamiento de infancia y juventud con una inversión de más de 2,5 millones de euros prevista, cuyo plazo de ejecución es de dos años y que permitirá disponer de un edificio colorista, ubicado en la calle Somport, que incluirá ludoteca, centro de tiempo libre y casa de juventud.

Para la Estación del Norte el Gobierno de Zaragoza aprobó el 26 de julio de 2018 encargar a Mercazaragoza la redacción de un proyecto para la implantación de un nuevo mercado que sirva para dinamizar el entorno que junto a la actuación de renovación integral de la calle Santiago Lapuente servirá para dar un impulso a esta zona del barrio.